

Pour atteindre ce but si auguste, pour obtenir le triomphe de l'Eglise, *la conservation et la prospérité du Souverain Pontife*, la pleine réalisation de vos desseins, ô mon Jésus, pour plaire enfin à votre aimable Cœur, je prends les trois engagements suivants :

*Premier engagement.*—Prosterné à vos pieds, en la présence de la très sainte Vierge et de toute la cour céleste, je reconnais solennellement que, par tous les titres de justice et de reconnaissance, je vous appartiens entièrement et uniquement, ô Jésus mon Rédempteur, unique source de bonheur spirituel et temporel. Aussi m'unissant à l'intention du Souverain-Pontife, je me consacre moi-même avec tout ce qui m'appartient à votre Cœur sacré. Je m'engage à l'aimer, à le servir de toute mon âme, de tout mon cœur et de toutes mes forces ; *je veux, chaque jour, unir tous mes désirs aux vôtres, et rendre miennes toutes vos intentions*, ô Cœur sacré de Jésus.

*Deuxième engagement.*—Avec vous, ô Jésus, le Souverain Pontife nous dit : “ Celui qui, en toutes choses, n'écoute pas l'Eglise, n'écoute pas Dieu toujours présent en elle.” Comprenant donc qu'à l'égard d'une autorité divine, la première condition du dévouement, c'est l'obéissance, je me soumettrai toujours, d'esprit et de cœur, aux décisions du Saint-Siège, je ne défendrai jamais des sentiments peu conformes à ses enseignements, et, pour renouveler cet engagement de soumission toute filiale, j'offrirai, chaque jour, au Cœur immaculé de Marie, une dizaine du Rosaire pour la conservation et la prospérité au Souverain-Pontife.

*Troisième engagement.*—Pour vous donner une marque publique de la sincérité de cette consécration, je déclare solennellement devant vous, ô mon Dieu, que je veux à l'avenir honorer votre divin Cœur en sanctifiant les dimanches et les fêtes de précepte par l'assistance aux saints offices, par l'audition de la divine parole, et par la réception de l'eucharistie, aussi fréquente que possible et toujours accomplie en esprit de réparation et d'amour. J'userai encore de toute mon autorité pour assurer autour de moi l'observance de votre sainte loi et des règles de l'Eglise.

C'est dans votre aimable Cœur, ô Jésus, que je dépose tous ces saints désirs et les résolutions que votre grâce m'a inspirées. J'espère par là compenser en quelque manière les injures que vous recevez de l'ingratitude des hommes, et trouver pour mon âme et les âmes de tous les miens ma félicité et la leur dans cette vie et dans l'autre. Ainsi soit-il.